



REUNIÓN DEL COMITÉ EJECUTIVO DEL CONSORCIO

Soro pide reabrir Bielsa «sin restricciones»

► El túnel está cerrado por las noches desde los atentados de París

EL PERIÓDICO
HUESCAA

El comité ejecutivo del túnel transfronterizo de Bielsa instará a las autoridades francesas y españolas a mantener abierto «sin restricciones» el paso, que se mantiene cerrado durante las noches desde los atentados de París del pasado mes de noviembre.

La decisión ha contado con el respaldo de los dos socios que gestionan el paso, el Gobierno de Aragón y el Consejo General del departamento francés de Altos Pirineos, y se adoptó ayer durante el transcurso de una reunión que se mantuvo por videoconferencia desde Zaragoza y la localidad de Tarbes.

Durante el encuentro se analizó la situación del túnel transfronterizo, cuyo cierre nocturno, entre las 22.00 y las 06.00 horas, fue decretado por el Gobierno francés hasta la finalización del estado de

emergencia decretado tras los ataques islámicos en París.

Según informó el Ejecutivo aragonés a través de un comunicado, la medida fue propuesta por el consejero de Vertebración del Territorio, José Luis Soro, y contó con el respaldo de la parte francesa al entender el «perjuicio social y económico» que supone las restricciones establecidas para el paso, explicó el la DGA.

Soro manifestó al cierre de la reunión que en el Gobierno de Aragón «no nos conformamos con la apertura parcial de 6.00 a 22.00 horas, porque los perjuicios se siguen produciendo; es necesario reabrir cuanto antes las 24 horas del día», apuntó el consejero.

La decisión de mantener y de prorrogar durante tres meses el cierre nocturno del túnel fue criticada en pasadas fechas por el sector empresarial de la comarca altoaragonesa del Sobrarbe dados los perjuicios económicos derivados de la medida. De hecho, en la reunión de ayer, también estuvo presente, entre otros, el presidente de dicha comarca, Enrique Campo. ≡